

Escrito por Andrés Moriano Saavedra.  
Sábado, 29 de Enero de 2011 10:18

---

Resultados del trabajo de dinamización del sector comercial y empresarial en Villafranca de los Barros

Andrés Moriano Saavedra

Anuncié el pasado sábado, día 22 de enero, con motivo de la entrega de los premios y diplomas a Comercios y Bares de la localidad de la campaña navideña 2010, que era conveniente dar público conocimiento del trabajo desarrollado por la Agencia de Empleo y Desarrollo Local adscrita a la Delegación de Promoción Económica sobre la dinamización del sector comercial y empresarial.

De entre las distintas líneas de actuación cabe destacar lo siguiente:

- Uno de los trabajos en los que más se incide es en la creación de nuevas empresas. Los nuevos emprendedores realizan consultas para la ayuda a la creación de su idea de negocio. Los resultados obtenidos son más que satisfactorios a pesar de los momentos en los que nos encontramos, así:

> Desde 2007 a 2010 se han creado en Villafranca a través de la Agencia de Empleo y Desarrollo Local 89 empresas.

2007-----	14
2008-----	26
2009-----	22
2010-----	27

De estos datos podemos deducir que a pesar del periodo de crisis la creación de empresas se mantiene al alza, incluso por encima de los datos de creación de empresas de los años 2007 y 2008 con respecto a 2010.

- En cuanto a subvenciones a Autónomos se han concedido en el periodo 2007 a 2010, 79 ayudas a su emprendimiento tramitadas por medio de la Agencia, con la siguiente distribución en años:

> 2007-----	12
> 2008-----	20
> 2009-----	20
> 2010-----	27

Del mismo modo, se observa una tendencia al alza en la tramitación de estas ayudas a autónomos en el periodo referenciado, de 2007 a 2010.

Estas ayudas a Autónomos tienen una importancia extraordinaria de cara al fomento de la actividad empresarial o comercial en lo que denominamos el autoempleo.

## Resultados del trabajo de dinamización del sector comercial y empresarial en Villafranca de los Barros

Escrito por Andrés Moriano Saavedra.  
Sábado, 29 de Enero de 2011 10:18

---

Estas ayudas se concretan en una subvención de 5.000 € para hombres o bien 10.000 € en el caso de que sea mujer, que cumplan los siguientes requisitos:

- > Ser demandante de empleo
- > Mantener la actividad durante 3 años.
- > Hacer una inversión de al menos 2.000 € que no ha de destinarse a mercadería.

Existe ya un Decreto nuevo que entrará en vigor en el mes de febrero donde se establece que la ayuda se estipula en 7.500 € sin distinción de sexo para menores de 30 años y de 5.000 € para mayores de 30 años.

- Otra medida se refiere a la tramitación de ayudas a Autónomos Colaboradores, el resultado es el siguiente:

- > 2007-----6
- > 2008-----8
- > 2009-----4
- > 2010-----4

Por tanto, han sido 22 expedientes realizados para la tramitación de subvenciones a autónomos colaboradores.

Por Autónomo Colaborador se entiende a un familiar del Autónomo Principal hasta un 2º grado de consanguinidad.

Las ayudas establecidas hasta este momento han sido de 10.000 o bien 7.500 € según el sexo, primándose a la mujer. Otro criterio era que se conviviera con el autónomo principal. Estos requisitos han sido modificados aunque preservándose la misma idea de fomento del empleo.

- En cuanto a las ayudas para la contratación de trabajadores indefinidos o temporales, se han practicado las siguientes contrataciones acogidas a esta modalidad:

- > 2007-----24
- > 2008-----13
- > 2009-----18
- > 2010-----11

Las contrataciones habidas en este periodo, desde 2007 a 2010, han sido de 66 puestos de trabajo.

Las ayudas a la contratación indefinida directa se establecen entre 3.000 y 7.000 €

Escrito por Andrés Moriano Saavedra.  
Sábado, 29 de Enero de 2011 10:18

---

dependiendo de si es hombre o mujer.

La transformación de personal temporal en indefinido se subvenciona con 3.000 €.

- También se han gestionados las líneas de incentivos a industrias y agroindustrias con el resultado siguiente y en el mismo periodo:

- > 2007-----0
- > 2008-----7
- > 2009-----3
- > 2010-----5

Por tanto, 18 expedientes tramitados para incentivos a industrias y agroindustrias. Son subvenciones a fondo perdido de hasta un 40% de la inversión.

- En cuanto a líneas a Pequeñas y Medianas Empresas, PYMES, podemos entresacar los siguientes datos de análisis:

- > 2007-----1
- > 2008-----16
- > 2009-----2
- > 2010-----12

31 expedientes realizados en el periodo 2007/2010.

En estos casos se han realizado líneas de crédito subsidiados durante 7 años.

A empresas de nueva creación se subsidia en 7 puntos de interés, es decir, la empresa establece líneas de crédito a 0 % de interés o bien la ayuda en 2,5 puntos para empresas ya creadas que deseen para su negocio nuevas inversiones.

- Abierto el plazo de las sucesivas convocatorias al Programa del Grupo de Desarrollo Local FEDESIBA, se han gestionados 16 proyectos en el poco tiempo de apertura de los plazos, poco menos de un año.

- En lo que se refiere al Fomento a la Actividad Comercial, se han tramitado entre 2007 y 2010 17 expedientes positivamente y 4 en el apartado de Fomento a la Actividad Artesanal

. Son ayudas de hasta el 40% destinadas a la renovación y modernización del comercio y la

Escrito por Andrés Moriano Saavedra.  
Sábado, 29 de Enero de 2011 10:18

---

actividad artesanal.

- Asimismo han obtenido en este periodo 17 empresas la Calificación de I+E. Nos referimos en este caso a empresas innovadoras o novedosas en la población. Aquí se contemplan las ayudas a la contratación de la función gerencial con 18.000 €.

- 37 empresas villafranquesas han conseguido MICROCRÉDITOS en este periodo:

- > 2007-----9
- > 2008-----14
- > 2009-----10
- > 2010-----4

Los microcréditos se realizan con la Caixa establecidos mediante convenio. Son para emprendedores con dificultades económicas. La ayuda puede llegar a los 15.000 € a pagar en 4 años a un interés fijo, sin gastos de comisiones por apertura, cancelación y no se necesita avalista.

- En este periodo, recordamos desde el 2007 al 2010, se han elaborado 55 Planes de EMPRESAS NEEEx (Nueva Empresa Extremeña)  
, es importante también destacar que en 3 ocasiones empresas villafranquesas han sido finalistas de los premios Nueva Empresa Extremeña. Estos planes estudian la viabilidad de los proyectos empresariales.

- En los Concursos Extremadura Emprendora se han presentado 117 iniciativas.

- Una de las labores muy importantes de la Agencia es precisamente la del asesoramiento de empresas

Este asesoramiento ha ido creciendo a lo largo de estos años, alcanzándose una cifra digna de destacarse, en este periodo se ha trabajado en el asesoramiento de 207 empresas entre 2007 y 2010:

- > 2007-----34
- > 2008-----43
- > 2009-----56

Escrito por Andrés Moriano Saavedra.  
Sábado, 29 de Enero de 2011 10:18

---

> 2010-----74

Finalmente, los datos entre diciembre de 2010 hasta la fecha les anunciaré que se han realizado 5 contrataciones indefinidas, se ha tramitado una ayuda al comercio y tramitado 10 ayudas a Autónomos, 3 Préstamos PYMES, 3 INCENTIVOS INDUSTRIALES y un expediente LEASING referente a subsidiación de intereses.

En conclusión podemos afirmar que efectivamente la actividad empresarial en Villafranca goza de buena salud a razón de las iniciativas que pasan por la Delegación de Promoción Económica y de la Agencia de Empleo y Desarrollo Local; al mismo tiempo que se constata la eficacia y efectividad de las ayudas contempladas en los Planes de la Junta de Extremadura de apoyo a autónomos, pequeñas y medianas empresas y a la contratación de trabajadores.

Por otra parte, es intención de este Ayuntamiento aprovechando la disposición de parcelas en la ampliación del Polígono Industrial, la construcción de naves bien en la fórmula de Semillero de Empresas o de Parque Empresarial para dar satisfacción a la demanda hoy existente. Se publicitará debidamente el plazo de presentación de solicitudes para este fin.

{jcomments on}